

FSC Selbsterklärung

In Bezug auf FSC-POL-01-004

Verfahren zur Assoziierung der Organisation mit FSC

Die unterzeichnete Organisation ist mit dem Forest Stewardship Council AC, Oaxaca, Mexico oder einer ihrer Tochtergesellschaften oder verbundenen Unternehmen (FSC genannt) verbunden, indem sie entweder ein Mitglied von/oder eine Vertragsbeziehung mit FSC hat.

Dabei erklärt die unterzeichnete Organisation ausdrücklich, dass sie die „Politik für die Vereinigung der Organisationen mit FSC“, wie unter www.fsc.org veröffentlicht, gelesen und verstanden hat.

Diese Politik legt die FSC Position in Bezug auf inakzeptable Aktivitäten von Organisationen und Einzelpersonen fest, die bereits oder in Zukunft in Verbindung mit dem FSC stehen sowie auch den Mechanismus zur Abgrenzung.

In Anbetracht des oben genannten, stimmt die Organisation ausdrücklich zu, derzeit und in Zukunft, solange die Beziehung mit FSC existiert, weder direkt noch indirekt an den folgenden inakzeptablen Aktivitäten beteiligt ist:

- a) Illegal geerntetes Holz oder der Handel mit illegalem Holz oder Holzprodukten
- b) Verstoß gegen traditionelle oder bürgerliche Grundrechte bei der Waldbewirtschaftung
- c) Zerstörung von hoch geschützten Wäldern bei der Waldbewirtschaftung
- d) Signifikante Umwandlung von Naturwald in Plantagen oder in nicht forstliche Nutzung
- e) Einführung genetisch veränderter Bäume in die Forstwirtschaft
- f) Verstoß gegen eine der ILO (International Labour Organization) Core Conventions, wie sie in der ILO Declaration on Fundamental Principles and Rights at Work, 1998 definiert ist.

Memmingen, den 04.09.2023



Wolfgang Diesch
Vorstand

FSC self-declaration

regarding FSC-POL-01-004

Policy for the Association of Organizations with FSC

The signing Organization is associated with the Forest Stewardship Council AC, Oaxaca, Mexico or one of its subsidiaries or affiliates (hereinafter: FSC) by being either a member of or having a contractual relationship with FSC. Hereby the signing Organization explicitly states that it has read and understood the "Policy for the Association of Organizations with FSC" as published under www.fsc.org. This policy stipulates FSC's position with regards to unacceptable activities by organizations and individuals which already are or would like to be associated with FSC as well as the mechanism for disassociation.

In light of the above, the Organization explicitly agrees currently and in the future, as long as the relationship with FSC exists, not to be directly or indirectly involved in the following unacceptable activities:

- a) Illegal logging or the trade in illegal wood or forest products
- b) Violation of traditional and human rights in forestry operations
- c) Destruction of high conservation values in forestry operations
- d) Significant conversion of forests to plantations or non-forest use
- e) Introduction of genetically modified organisms in forestry operations
- f) Violation of any of the ILO Core Conventions as defined in the ILO Declaration on Fundamental Principles and Rights at Work

Memmingen, den 04.09.2023



Wolfgang Diesch
Vorstand